

4/25

江洲地区のまちづくりに貢献 江洲土地区画整理組合解散報告



昭和59年に健全な市街地の造成、快適で活力あるまちの形成を図る目的として當銘元具志川市長時代に設立された江洲土地区画整理組合が事業完了により、3月31日に解散が認可されました。

理事長をはじめ副理事長、事務局員が市役所を訪れ、中村市長にこれまでの事業推進に対する技術的助言・援助への感謝および事業完了への喜びの報告をしました。

39年間、江洲地区のまちづくりにご尽力いただきありがとうございました。

6/22

未来を担う子どもたちへ支援 こどもゆめ基金の活用



6月22日、【陸上】U20オリンピック育成競技者コザ高校3年生の平川慧さん、【ブレイキングダンス】オリンピック強化選手に選ばれている前原高校3年生の比嘉美空さんが表敬に訪れました。

中村市長からは「2人は今後何をやればいいか自分でわかっているはず。競技に集中させる事が大人の役目なので一生懸命練習に励んでほしい」と伝えました。今後、うるま市では、こどもゆめ募金を活用し、世界大会で活躍するジュニアアスリートを支援する予定です。

7/7

見事優勝を果たす！子どもたちの希望へ 第50回西日本実業団選手権大会



相撲の第50回西日本実業団選手権大会が6月25日行われ、個人戦軽量級(85kg未満)で和宇慶一騎さんが初優勝を果たし、市役所を訪れ中村市長へ喜びの報告を行いました。

『厳しい環境の中でも優勝することができた。後輩やうるま市の子どもたちにも勇気と希望をもって相撲に取り組んでほしい』と、後輩や子どもたちへの相撲に対する想いもつづりました。

6/9

危険物災害「ゼロ」へ 危険物に関する啓発・普及講習会



危険物安全週間に併せて、危険物事故の未然防止を目的として本市の営業用給油取扱所を対象とした、危険物規制に関する講習会を実施しました。

18取扱所の職員が参加し、給油取扱所での事故事例や法令事項についての講義・消火器取り扱い訓練を行い、自主保安体制の確立及び危険物の取り扱いに関する意識の高揚と啓発を図りました。

6/30

ジェット戦闘機墜落から64年 いまだ癒えぬ悲しみ 犠牲者の冥福を祈る



米軍ジェット戦闘機が宮森小学校に墜落した事故から64年となった6月30日、犠牲者18人を追悼する慰靈祭が同校で執り行われ、遺族や関係者など参列し犠牲者への冥福を祈り、黙とうが捧げられました。

また、慰靈祭に先立ち、同校児童会が追悼集会を開き、犠牲者への祈りと平和への願いを込めました。

7/10

ひまわり満開！暑さに負けないぞ 与那城小学校6年生



真夏日の中、与那城小学校の校庭で『ひまわり』が満開に咲きました。夏の暑さにも太陽に向かい咲き誇るひまわりに負けず、笑顔いっぱい・元気いっぱいの与那城小学校の児童・生徒たち！